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La zona, lungo la statale 127 bis, sarà bonificata dagli operai dell’Ente foreste

Arenosu, pineta a rischio
Molte piante sono colpite dalla parassitosi

di Gianni Olandi

ALGHERO. Saranno gli operai dell’Ente Foreste a proce-
dere alla bonifica e messa in sicurezza della pineta Are-
nosu nella fascia che corre parallela alla Statale 127 bis.

Lunedì scorso si è tenuto
un sovralluogo alle pendici
di Monte Palmavera, presen-
ti direttore e presidente del
Parco di Porto Conte, Vitto-
rio Gazale e Francesco Sas-
so, per l’Agenzia Laore il di-
rettore generale Antonello
Usai, il dirigente del Servizio
patrimonio, Giuseppe Aresu,
e i respsonsabili locali Mario
Sechi e Angelo Carta. Per
l’Ente Foreste ha partecipato
l’amministratore Bachisio
Molotzu, il direttore del ser-
vizio di Sassari Gavino Pal-
mas, il direttore del cantiere
di Prigionette Giovanni Pi-
ras. Presenti per il Comune
di Alghero gli assessori alle
manutenzioni Ballarini e al-
l’Ecologia Adamo. Tutti han-
no convenuto sulla necessità
di intervenire con estrema
urgenza sulle piante a ri-
schio di stabilità strutturale,
quelle già morenti perché as-
salite dalla parassitosi. Un in-
tervento mirato per il ripri-
stino della sicurezza della zo-
na. Successivamente verrà
pianificato attraverso un ta-
volo tecnico composto dal
Parco di Porto Conte, Agen-
zia Laore ed Ente Foreste del-
la Sardegna un intervento

più complessivo di riqualifi-
cazione ambientale della pi-
neta. «La priorità in questo
momento è la sicurezza — ha
riferito Francesco Sasso —
ringrazio l’Ente Foreste e l’A-
genzia Laore per disponibi-
lità a concertare un piano
d’interventi efficace e imme-
diato. Le azioni di tutela e
pianificazione quando con-
certate e condivise tra gli en-
ti preposti sono in grado di
avere sempre i risultati più
immediati e concreti». La pi-
neta dell’Arenosu è in una si-
tuazione di forte degrado da
parecchio tempo e per la sua
valenza economica, sociale e
ambientale merita una gran-

de attenzione. Ne è convinto
anche il direttore generale
della Laore, Antonello Usai.
«Come proprietari dei terre-
ni, dove insistono le pinete
di Arenosu e Fighera - spiega
- daremo tutto il supporto te-
cnico necessario e soprattut-
to l’ampia disponibilità al-
l’Ente Foreste a operare nei
terreni di nostra pertinenza
al fine di promuovere un
azione immediata di riqualifi-
cazione». Per il direttore del
Parco, Vittorio Gazale. «L’in-
tervento silvicolturale è si-
gnificativo della collaborazio-
ne con l’Ente Foreste con il
quale condividiamo le azioni
di tutela e salvaguardia».

Un albero della pineta dell’Arenosu aggredito dai parassiti

 
TURISMO IN TV

Sereno Variabile
«gira» in Riviera

ALGHERO. La troupe di
Sereno Variabile, la tra-
smissione che si occupa
di viaggi, ambiente e turi-
smo, è da alcuni giorni in
città per un reportage sul-
la Riviera del Corallo. La
guida come sempre il gior-
nalista Osvaldo Bevilac-
qua accompagnato per
l’occasione da Antoine, il
famoso cantante da anni
impegnato in veste di au-
tore di documentari delle
più belle isole del mondo.
Bevilacqua sta registran-
do un programma su Al-
ghero che andrà in onda
su Rai 2 nelle prossime
settimane. La troupe è as-
sistita sul piano logistico,
nell’ambito locale, dalla
amministrazione comuna-
le, assessorato al Turi-
smo, in collaborazione
con la Confturismo pro-
vinciale.

 
LA SANITÀ 

Organizzato dalla Asl per i medici

Asl, corso di formazione
per il diabete di tipo 2

ALGHERO. Un percorso per realizzare e condi-
videre linee guida organizzative per la gestione
integrata del diabete di tipo 2, che coinvolge me-
dici di medicina generale, diabetologi, dietologi,
infermieri, dietisti, psicologi, podologi, farmaci-
sti. È quanto prevede il corso organizzato dall’A-
zienda sanitaria sulla “Ge-
stione integrata del diabete
di tipo 2” che si articola in 4
moduli e che adesso, dopo
la fase di autoformazione
avviata il 23 aprile, entra
nel vivo della formazione
residenziale. Da ieri e fino
a giovedì 13 i medici di me-
dicina generale partecipe-
ranno al secondo modulo e
si ritroveranno al Capo Cac-
cia Hotel per due giornate
di analisi sulla situazione
locale. L’obiettivo del corso
è motivare i partecipanti a
realizzare programmi di ge-
stione integrata fornendo
loro le conoscenze e gli stru-
menti necessari. «Il percor-
so di formazione multisciplinare che viene propo-
sto — spiegano dal Servizio formazione dell’Asl
di Sassari — vuole essere uno strumento per pro-
muovere la collaborazione fra i professionisti
coinvolti nei diversi ambiti e nelle diverse strut-
ture, contribuendo alla creazione di un linguag-
gio comune e allo spirito di squadra necessari al-
la gestione integrata delle patologie croniche».
Ad Alghero si incontrano i medici di famiglia del
distretto di Ozieri, Thiesi, Ittiri, Mores, Bonnana-
ro, Pozzomaggiore, Bonorva e Nulvi. Si discu-
terà anche di percorso assistenziale e standard
di cura, di comunicazione/relazione nella gestio-
ne della malattia diabetica. Concluderà l’analisi
sull’attività svolta all’interno del Day service del-
l’ospedale civile di Ozieri. 

Una pista ciclabile più sicura
Ultimati i lavori in quella che porta fino a Valverde

Ancora qualche perplessità su alcuni punti troppo stretti

Furono infatti oltre seicen-
to i cittadini residenti nelle
campagne di Valverde a sot-
toscrivere un invito al sinda-
co affinchè venissero previ-
ste nella realizzazione dell’o-
pera le misure di sicurezza
necessarie. Richiesta motiva-
ta soprattutto dalla ristrettez-
za della sede stradale. La pi-
sta infatti è stata predisposta
con un cordolo di oltre 20
centimetri dal suolo che rap-
presenta di fatto un pericolo,
un ostacolo che potrebbe de-
terminare problemi al traffi-
co piuttosto consistente in
quella zona soprattutto in

particolari periodi dell’anno.
Proprio in questo periodo ri-
corre l’anniversario della tra-
gedia di cui fu vittima una ra-
gazza di 26 anni, Debora, che
alla guida del suo motorino
fu protagonista di un inciden-
te stradale nel quale perse la
vita. La ragazza dopo aver
perso il controllo del mezzo
andò a sbattere con la testa
contro un manufatto di ce-
mento del cantiere.

Ora a conclusione dei lavo-
ri le misure di sicurezza so-
no state perfezionate e quin-
di la pista appare utilizzabile
al meglio anche se restano
sempre le perplessità origina-
rie legate alla ristrettezza del-
la stessa pista e alla adozio-
ne di un gradone così alto.
Sarebbe stata più utile una
demarcazione rispetto alla
sede stradale più morbida,
quasi a raso.

ALGHERO. Sono stati ultimati i lavori
della pista ciclabile che dalla periferia
della città porta al Santuario di Valver-
de. Un’opera che nella fase di realizzazio-
ne, per alcuni aspetti strutturali, aveva
creato non pochi problemi, compresa una
imponente raccolta di firme.

Un ciclista
sulla pista
che porta
a Valverde
guarda
la targa
che ricorda
la giovane
morta
in un
incidente
lo scorso
anno

ALGHERO. Tarda a decolla-
re il piano delle alienazioni
degli immobili a uso abitati-
vo della borgata di Fertilia
recentemente passati al De-
manio regionale. Gli uffici ca-
gliaritani sono alle prese con
la sistemazione delle varie
posizioni e per ora sembre-
rebbe che siano stati perfe-
zionati soltanto i canoni di lo-
cazione. Per le cessioni a ta-
riffe di edilizia economica po-
polare, sembra si dovrà at-
tendere ancora. Va comun-
que sottolineato che alla vigi-
lia dell’inizio della stagione
turistica il senso di desolazio-
ne sotto i portici è ancora evi-
dente, stesso discorso per l’a-
rea antistante il cinema tea-
tro dove sono ricomparse le

transenne per tutelare l’inco-
lumità pubblica per via della
precarietà della tettoia anti-
stante l’ingresso. Intanto si
attende l’avvio operativo dei
primi interventi, quelli per i
quali sono sempre disponibi-
li i due milioni di euro stan-
ziati nel 2008 dalla giunta So-
ru. Sono passati infatti quasi
sei mesi dalla presentazione
ufficiale dei progetti di riqua-
lificazione della borgata pre-
sentati l’11 dicembre scorso
scorso in una affollata assem-
blea nella sala riunioni del-

l’ostello di Fertilia dai tecni-
ci della Regione e dalla giun-
ta comunale. I residenti di
Fertilia vogliono essere otti-
misti e sperano che il tanto
sbandierato rilancio e riqua-
lificazione a uso turistico si
realizzi in tempi ragionevol-
mente brevi. Va ricordato
che la pazienza degli abitanti
della borgata vanta oltre
trent’anni di gestione Statale
e quindi si è particolarmente
irrobustita nel corso dei de-
cenni. Dal Comune intanto
sono partiti alcuni bandi di
concorso per l’assunzione di
nuove figure professionali
da destinare all’elaborazione
concreta del piano di rilan-
cio della borgata.

Sergio Ortu

 

Non decolla ancora il piano per Fertilia
cresce la preoccupazione tra i residenti

A Fertilia un’altra estate nella desolazione

 

Fondi per l’occupazione

Parco di Porto Conte
stasera l’assemblea

Casa Gioiosa, sede del Parco di Porto Conte

 
ALGHERO. E’ stata convocata per

questo pomeriggio alle ore 18 l’assem-
blea del Parco di Porto Conte.
Tra i punti all’ordine del giorno figu-
ra l’esame di un accordo di program-
ma che prevede la possibilità di usu-
fruire di appositi fondi occupazione
che vengono erogati dalla Regione
per interventi che implichino l’utiliz-
zo di unità lavorative in settori speci-
fici e naturalmente sempre legati al-
la gestione dell’area parco. Nel corso
dell’assemblea verrà presentato uffi-
cialmente il coordinatore del Piano
del Parco e del comitato scientifico il
cui incarico è stato affidato al diretto-
re del dipartimento di Scienze botani-
che, Nicola Sechi. E’ prevista la pre-
senza del rettore magnifico dell’uni-
versità, Attilio Mastino.
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